



Primera profesión religiosa del hermano Luis Arturo Costa Escobar

LIMA, Perú - El 8 de abril Solemnidad de la Anunciación, el día siguiente del domingo de la Divina Misericordia, hemos tenido la alegría de celebrar la primera profesión religiosa del hermano Luis Arturo Costa ESCOBAR.

La ceremonia fue presidida por el Padre José Ángel JULCAHUANCA, SMM, Superior Delegado de Perú-Brasil, en la parroquia de la Visitación de Nuestra Señora, acompañados por los sacerdotes, los hermanos juniros monfortiano, sus familiares, y por muchas personas que desde muchos años conocían al hermano Luis Arturo.

Es bueno recordar que, el hermano Luis Arturo cumple 70 años, y por eso fue un caso especial para realizar su noviciado en Lima. Antes de su experiencia de formación en los misioneros Monfortianos, el Hermano Luis Arturo, hizo sus estudios de filosofía en la universidad Católica del Perú; y a los 30 años vivió un proceso de conversión que marcó su vida, y que para él fue la intercesión de la Virgen María.

A partir de esa experiencia de cambio de vida, comienza su participación en la legión de María. Fue acompañado entonces por el Padre Luciano CICIARELLI, SMM y el Padre Roger DUVAL, SMM, padres Monfortianos; y desde entonces el sentía el deseo de la vida consagrada, pero el Padre Roger se lo llevo consigo al Foyer de Charité que estaba naciendo en el Perú, y así Luis Arturo vivió ahí 36 años, hasta que la comunidad del Foyer se cerró en Perú, y desde entonces pensó en integrar a la comunidad Monfortiana del Perú.

Esto lo justifica porque además del espíritu de oración acompañado por el Padre Roger, en el Foyer de Charité siempre cultivaron las dos dimensiones: apostólicas y la cercanía a los pobres, lo que alguna vez fue motivo de crítica de los miembros de la comunidad.

En estos últimos años que participó en la vida de las comunidades monfortianas como pre-novicio y novicio, hemos podido reconocer su sensibilidad apostólica, la dimensión comunitaria, la actitud de servicio, además de la devoción a la Santísima Virgen María que siempre le acompaña.

Por eso le agradecemos al Señor, por este don de la vocación del Hermano Luis Arturo, quien ya forma parte de nuestra congregación Monfortiana. Actualmente él está viviendo en la comunidad apostólica de la parroquia San Andrés de Huaycán.

P. Giovanni BIGONI, SMM